
Protokoll 
der ordentlichen Mitgliederversammlung vom 18. April 2025 

um 15.00 Uhr im „Haus des Gastes“ 

 www.ostfriesland-ferienpark.de 

TOP 1: Begrüßung und Feststellung der Beschlussfähigkeit 

Der Vorsitzende Axel Moritz begrüßt die anwesenden Vereinsmitglieder und stellt die 
Tagesordnung sowie die Beschlussfähigkeit fest. Es sind 41 Mitglieder anwesend. Er 
weist darauf hin, dass Toni Simon aus familiären Gründen als Schriftführer verhindert ist 
und durch Klaus Appelt vertreten wird. Anschließend begrüßt er ausdrücklich die 
Kurdirektorin der Samtgemeinde Hage, Gabi Meyer-Buhr.  

TOP 2: Gedenken der verstorbenen Mitglieder 

In einer Schweigeminute gedenken die Anwesenden der im vergangenen Jahr 
verstorbenen Mitglieder. 

TOP 3: Genehmigung der Niederschrift vom 1.11.2024 

Axel Moritz verliest die Niederschrift der außerordentlichen Mitgliederversammlung vom 
1.11.2024. Die Niederschrift wird einstimmig ohne Enthaltung genehmigt. Axel Moritz 
nutzt die Gelegenheit, um Klaus Lindner als seinem Vorgänger für die langjährige 
Vorstandsarbeit im Förderverein zu danken und lässt ein kleines Präsent überreichen.  

TOP 4: Berichte 

Axel Moritz berichtet über die Aktivitäten des Vereins und des Vorstands. Direkt nach 
dem Amtsantritt hat der Vorstand mit dem Bürgermeister der Samtgemeinde, Erwin Sell 
und der Kurdirektorin Gabi Meyer-Buhr eine Begehung des Ferienparks durchgeführt. 
Unter anderem sei über den Bau eines Regenschutzpavillions und einer Steganlage mit 
Bootsverleih gesprochen worden. Zu bemängeln war auch der Strandbereich im 
Kurpark, der zugewachsen sei und bereinigt werden müsse (Anm.: Das ist 
zwischenzeitlich geschehen). Auch sei über den Bauzustand der Terrasse sowie des 
Brunnens vor der Gaststätte Krone gesprochen worden. Der Minigolfplatz werde 
weiterhin von der Kurverwaltung betrieben. Insgesamt seien die Gespräche mit dem 
Bürgermeister konstruktiv sowie vertrauensvoll gewesen und gemeinsam wolle man an 
der Weiterentwicklung des Ferienparks arbeiten. 

Kerstin Reuter berichtet als Kassiererin über die Finanzsituation des Vereins. Den 
Einnahmen in Höhe von 4.490,47 € standen Ausgaben in Höhe von 3.069,57 gegenüber, 
so dass in 2024 ein Überschuss in Höhe von 1.420,90 Euro erzielt worden sei. Der 
Kassenbestand belief sich am 31.12.2024 auf 15.563,97 Euro. 

Herr Schnitzler stellt als Kassenprüfer die einwandfreie Kassenführung fest. Alle 
Ausgaben und Einnahmen seien sachlich und rechnerisch richtig sowie einwandfrei 
belegt. Er beantragte dem Vorstand Entlastung zu erteilen. 

TOP 5: Aussprache zu den Berichten 

Hierzu gibt es keine Wortmeldung.  
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TOP 6: Entlastung für das Geschäftsjahr 2024 

Der Vorstand wird einstimmig für das Geschäftsjahr 2024 entlastet. 

TOP 7: Wahlen 

7.1 Stellv. Vorsitzender 

Vorgeschlagen wird André Heske. André Heske wird einstimmig gewählt und nimmt die 
Wahl an. 

7.2 Kassierer 

Vorgeschlagen wird Kerstin Reuter. Sie wird einstimmig gewählt und nimmt die Wahl an. 

7.3  Kassenprüfer  

Vorgeschlagen wird Renate Peters und Jürgen Bieg. Jürgen Bieg zieht seine Kandidatur 
zurück. Renate Peters wird einstimmig gewählt.  

Nachdem Frau Hesse ihr Amt als Kassenprüferin niedergelegt hat, muss ein Ersatz 
gewählt werden. Herr Bieg wird anschließend bei einer Gegenstimme als Ersatz-
Kassenprüfer für ein Jahr gewählt. 

TOP 8: Bericht der Kurverwaltung/Samtgemeinde 

Die Kurdirektorin Gabi Meyer-Buhr stellt sich vor. Sie sei eine gebürtige Norderin, habe 
aber viel Zeit im Ausland und in Nordrhein-Westfalen im Personalwesen einer Bank 
verbracht. Nun ziehe es sie wieder in ihre alte Heimat. Sie wolle dazu beitragen, den 
Standort Hage Hand in Hand mit der Gemeinde sowie den Hagerinnen und Hagern für 
Einheimische und Gäste attraktiver zu machen. 

Sie weist auf das gelungene Osterfest hin, dass gemeinsam mit dem Förderverein 
organisiert worden sei und auf viel Zuspruch gestoßen sowie mit großem Erfolg 
stattgefunden habe. Auch habe die Kurverwaltung bei der saisonalen Umstellung des 
Freibades auf das Hallenbad eine erfolgreiche Veranstaltung durchgeführt. 

Die Kurverwaltung Hage habe einen „Runden Tisch zukunftsorientierter Tourismus“ ins 
Leben gerufen an dem sich Vertreter der Samtgemeinde und der Tourismusbranche 
beteiligen, um den Standort Hage zu befördern und eine Marke für den 
Tourismusstandort zu entwickeln. Es sei bereits ein Markenkern mit den Merkmalen 
„Tradition“, „Nähe zum Meer“ sowie „Ruhe und Erholung“ identifiziert worden. In der 
Samtgemeinde sei ein Arbeitskreis ins Leben gerufen worden, an dem sich Vertreter der 
Kurverwaltung sowie der Samtgemeinde beteiligen und der zum Ziel habe, das 
Kurzentrum und die Schwimmanlagen attraktiver zu gestalten.  

In der sich anschließenden Aussprache wird die Attraktivität der Schwimmanlagen 
diskutiert. Die Regeln für den Badebetrieb seien oft unsinnig sowie schwer 
nachvollziehbar und die  Freundlichkeit der Badeaufsicht sei nicht sehr ausgeprägt. 
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3 Weitere Punkte, die diskutiert wurden, ist die Nutzung des Badestrandes mit Hunden, 
die Beleuchtung und Sauberkeit im Park sowie die Öffnung des Freibades im Frühjahr 
und Herbst sowie das finanzielle Defizit beim Betrieb der Schwimmanlagen. 

TOP 9: Maßnahmen 2025 

André Heske weist darauf hin, dass für das Jahr 2025 vier Dämmerschoppen geplant 
seien und zwar am 13.07., 20.07., 10.08. und 17.08.2025. 

TOP 10: Anträge 

Anträge liegen nicht vor. 

TOP 11: Verschiedenes 

Klaus Appelt weist darauf hin, dass eine bessere Zusammenarbeit von Kurverwaltung 
und Förderverein wünschenswert sei. Mit dem von Gabi Meyer-Buhr eingerichteten 
Runden Tisch Zukunftsorientierter Tourismus böten sich riesige Chancen für Hage und 
die Weiterentwicklung des Ferienparks. Axel Moritz appelliert an die anwesenden 
Mitglieder, sich an diesem Prozess und an der Arbeit zu beteiligen. Er selber halte dies 
für sehr sinnvoll und wolle dies auch tun. 

Axel Moritz eröffnet eine Diskussion über den Termin für die Mitgliederversammlung im 
Jahr 2026. Er bittet um Vorschläge und will diese dann als Antrag bei der nächsten -
Mitgliederversammlung einbringen. Zunächst bleibe es aber bei dem 03.04.2026 
(Karfreitag) als Termin für die nächste Mitgliederversammlung. 

Klaus Lindner fragt nach den Überlegungen für die Veranstaltung zum 50-jährigen 
Jubiläum des Fördervereins im Jahre 2026. Axel Moritz wird dazu für die Planung einen 
Arbeitskreis einrichten. 

Axel Moritz weist darauf hin, dass die Reinigung der Straße und der Heckenschnitt im 
Ferienpark in der Verantwortung der Eigentümer liegt und bittet darum, dort wo es nötig 
ist, die entsprechende Pflege vorzunehmen. 

Abschließend dankt Axel Moritz allen Anwesenden sowie allen im Verein engagierten 
Personen für ihre Arbeit und schließt die Sitzung. 

 

Protokollführer 

Klaus Appelt, 20.04.2025 


